

SUMMARY

MODEL KINERJA PORTFOLIO SAHAM BERBASIS METODE SHARPE, TREYNOR DAN JENSEN UNTUK KESEHATAN INVESTASI SAHAM DI BURSA EFEK INDONESIA (BEI)

Created by Drs. Dihin Septyanto, ME

Subject : KINERJA, PORTFOLIO, SAHAM, INVESTASI
Subject Alt : PERFORMANCE, STOCK, INVESTMENT
Keyword : Indeks Sharpe, Treynor, Jensen, Risk, Return, performance of the stock portfolio

Description :

Tujuan akhir penelitian adalah untuk menentukan model kinerja portfolio saham yang optimal dan efisien. Pencapaian model kinerja portfolio tersebut sebagai hasil dari penilaian kinerja saham berdasarkan metode Sharpe, Treynor, and Jensen yang dapat dipakai oleh investor ataupun pengguna lainnya dalam melakukan investasi secara sehat. Metode pengukuran kinerja portofolio saham dapat dipermudah dengan menggunakan suatu proksi yaitu saham-saham LQ-45 yang merupakan 45 saham terlikuid (kapitalisasi pasar yang tinggi), memiliki frekuensi perdagangan tinggi, memiliki prospek pertumbuhan serta kondisi keuangan yang cukup baik, tidak fluktuatif dan secara obyektif telah diseleksi oleh BEI dan merupakan saham yang aman dimiliki karena fundamental kinerja saham tersebut bagus, sehingga dari sisi resiko kelompok saham LQ 45 memiliki resiko terendah dibandingkan saham-saham lain. Perhitungan konsistensi kinerja portofolio saham dalam penelitian ini menggunakan uji beda dengan menggunakan Kruskal-Wallis. Hasil yang ingin dicapai adalah pengukuran kinerja portofolio untuk menentukan metode kinerja portfolio saham yang paling konsisten. Implikasi proses tersebut akan menghasilkan target dan temuan sebagai berikut, Pertama, konstruksi model kinerja portfolio saham. Kedua, penentuan metode penilaian kinerja saham yang tepat dalam pembentukan portfolio untuk memberikan kebijakan bagi investor dalam melakukan investasi yang sehat. Ketiga, penentuan kebijakan investasi yang sehat bagi investor sehingga memberi nilai tambah bagi investor dalam perbaikan pemilihan investasinya. Keempat, diseminasi hasil penelitian di Seminar Nasional Bisnis yang diselenggarakan oleh Forum Manajemen Indonesia (FMI). Kelima, publikasi hasil penelitian dalam Jurnal Nasional Terakreditasi, yaitu Jurnal Ekonomi dan Bisnis (JEBI) Universitas Gadjah Mada atau Jurnal Akuntansi dan Manajemen (JAM) STIE YKPN atau Jurnal Akuntabilitas Universitas Pancasila.

Contributor : Dra. Iin E. Mardiani, ME
Date Create : 04/05/2015
Type : Text
Format : pdf
Language : Indonesian
Identifier : UEU-Research-0302095901_281014

Collection : 0302095901_281014
Source : LAPORAN AKHIR PENELITIAN HIBAH BERSAING
Relation Collection FAKULTAS EKONOMI
COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul
Right : @2014 LPPM

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor